

Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon +41 32 627 71 12  
medien@kapo.so.ch  
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 22. Dezember 2022

## **Selzach: Auffahrkollision zwischen einem Auto und einem Lastwagen – eine Person leicht verletzt**

**Auf der Bielstrasse zwischen Selzach und Bettlach kam es am Mittwoch zu einer Auffahrkollision zwischen einem Auto und einem Lastwagen. Die Automobilistin wurde dadurch leicht verletzt.**

Am Mittwoch, 21. Dezember 2022, um 11.45 Uhr, ereignete sich auf der Bielstrasse zwischen Selzach und Bettlach im Bereich der Kreuzung «Haag» eine Auffahrkollision zwischen einem Auto und einem Lastwagen. Aufgrund des Rotlichts bei der Lichtsignalanlage, hielt die Automobilistin an. Aus noch zu klärenden Gründen realisierte der nachfolgende Lastwagenfahrer das Abbremsmanöver zu spät und kollidierte mit dem Heck des stillstehenden Autos. Durch die Wucht des Aufpralls wurde das Auto rund 60 Meter nach vorne verschoben. Die Autolenkerin wurde nach ersten Erkenntnissen leicht verletzt und musste zur medizinischen Kontrolle in ein Spital gebracht werden. Das Auto erlitt Totalschaden und wurde durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert. Aufgrund dieses Ereignisses kam es zu vorübergehenden Verkehrsbehinderungen.



Für Rückfragen: Chantal Wälchli, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   